

01.09.2011 - 13:00 Uhr

Invitation à la conférence médiatique: GastroSuisse dépose les signatures pour l'initiative populaire fédérale contre la discrimination de la restauration face à la TVA

Zurich (ots) -

Mercredi, 21 septembre 2011, à 11 h 30, GastroSuisse déposera les signatures récoltées depuis le 19 avril 2010 contre la discrimination de la restauration face à la TVA. En réalité, la première initiative populaire fédérale de la plus grande association patronale de l'hôtellerie-restauration a abouti. D'innombrables hôtes assidus ont au niveau national et avec un engagement infatigable récolté des signatures. La persévérance a payé; la Berne fédérale nous a entendus. Le dépôt des signatures est un pas fait vers plus de justice fiscale.

Le but de l'initiative est d'éliminer la discrimination des clients dans l'hôtellerie-restauration lors de la consommation de mets et des boissons sans alcool, de supprimer le préjudice de l'hôtellerie-restauration par rapport à d'autres fournisseurs de denrées alimentaires ainsi que de renforcer l'hôtellerie-restauration en tant que facteur économique important, employeur et facteur de tourisme. GastroSuisse n'exige pas avec cette initiative de traitement de faveur ou de privilège quelconque, mais une égalité de traitement et une lutte à armes égales pour tous.

Avant le dépôt des signatures, aura lieu dans le centre de presse du Palais fédéral à 10 h 30 une conférence médiatique. Pour des raisons d'organisation, une inscription est souhaitée.

Contact:

Fédération de l'hôtellerie et de la restauration
Marketing et communication
Blumenfeldstrasse 20
8046 Zurich
Tél.: +41/44/377'53'53
Fax: +41/44/377'55'82
E-Mail: communication@gastrosuisse.ch
Internet: www.gastrosuisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007695/100703162> abgerufen werden.